

# *Cuba: Debaten sobre producción noticiosa en tiempos de internet*

---



**Imagen de archivo**

La Habana, 21 ene (RHC) Una aproximación multidimensional al fenómeno de la noticia en tiempos de internet, redes sociales y falsas noticias centraron este domingo los debates vespertinos de la Conferencia Internacional Nueva Operación Verdad, organizada por la agencia Prensa Latina.

En el panel centrado en la producción noticiosa en los tiempos actuales, el intelectual y presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, hizo referencia a las campañas de descrédito durante años y diferentes plataformas contra la Revolución cubana y sus líderes.

Denunció cómo Estados Unidos y el andamiaje mediático intentan opacar la ética de Cuba, incluyéndola en listas arbitrarias de países patrocinadores del terrorismo y de naciones que no respetan las libertades religiosas.

Condenó igualmente todo el trabajo que hizo Estados Unidos para borrar el liderazgo cultural de la isla en América Latina, y en especial de la institución que preside.

Instó a los medios de comunicación a trabajar de forma rápida y efectiva para desmentir las campañas de desinformación contra Cuba y otros pueblos.

Por su parte, el reconocido periodista estadounidense David Montgomery, hizo referencia a la era digital y a los desafíos que impone para llegar a los públicos.

Asimismo, el periodista y escritor Genaro Villamil resaltó que ahora más que nunca se necesita relanzar una Operación Verdad con el apoyo de otros profesionales para ganar la batalla comunicacional en todas las plataformas digitales.

La infodemia, dijo, está guiando a la nueva derecha internacional, porque la mentira y el algoritmo actualmente van de la mano.

Además, hizo referencia a la entrada en la ecuación de la Inteligencia Artificial, que es un gran software del plagio que toma obras ya existentes y las altera tanto que sobrepasan las normas de derecho de autor.

Insistió en la necesidad de potenciar modelos de sociedad más sustentables es necesario lanzar nuevas Operación Verdad.

Durante el panel, la activista política y periodista, Gloria La Riva, resaltó que el mundo vive un momento histórico con el genocidio que comete Israel contra el pueblo palestino; y sin embargo, los medios occidentales continúan defendiendo al estado sionista.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345033-cuba-debaten-sobre-produccion-noticiosa-en-tiempos-de-internet>



**Radio Habana Cuba**